



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 35/2021
Carta Circular No. 4/2021

Asunto: Cuaresma 2021

*“Iban de camino subiendo a Jerusalén,
y Jesús marchaba delante de ellos...” (Mc 10,32).*

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.
¡GRACIA, MISERICORDIA Y PAZ!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

El miércoles 17 de febrero, con el favor de Dios, iniciaremos el sagrado Tiempo de la Cuaresma. Este día, recibiendo sobre nuestras cabezas la ceniza, *arrepentidos* de nuestros pecados, y con una profunda *fe en el Evangelio* de nuestro Señor Jesucristo, nos dispondremos, en nuestras *comunidades parroquiales* y en cada una de las *familias* que las integran, a favorecer durante el camino cuaresmal: la escucha de la *Palabra*, la *oración*, la *mortificación* y la *misericordia con los hermanos*.

La pandemia de Covid-19 que sigue afectando al mundo entero, le imprime a la Cuaresma de 2021 un desafío extraordinario ya que, además de la enfermedad y la muerte que han golpeado a nuestras comunidades, el confinamiento y la sana distancia que debemos guardar para evitar los riesgos de posibles contagios, han propiciado que nos alejemos presencialmente de ciertas prácticas y eventos religiosos que, de modo ordinario, nutren y fortalecen la vida interior y nos ayudan a proyectar la fe en los diversos ámbitos sociales.

Por tal motivo, les exhorto para que, en esta Cuaresma, tanto en las iglesias o capillas parroquiales, como en nuestros propios hogares, reavivemos en comunidad: la lectura orante de la palabra de Dios, la mortificación y la misericordia con los hermanos y hermanas que sufren en este tiempo difícil que estamos viviendo.

La Vicaría de Pastoral y la Comisión Diocesana de Pastoral Litúrgica nos ofrecerán algunos subsidios que podremos aprovechar, a fin de hacer, de esta Cuaresma, un tiempo de gracia y reflexión, de espiritualidad y evangelización, de encuentro y caridad. De esta manera lograremos hacer de nuestras *parroquias* y las *familias* que las integran, *comunidades fraternas, misericordiosas, y en salida misionera*.

No perdamos de vista, por último, que las semanas de Cuaresma son preparación para la gran fiesta de la pasión, muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo. En este sentido, habrá que llegar a la Pascua bien dispuestos, habiendo suscitado en cada uno de nosotros, en nuestras comunidades parroquiales y sus familias, una auténtica conversión, muriendo a todo lo que nos aparta de Dios y de los hermanos. Para ello, los sacramentos de la *Reconciliación* y de la *Eucaristía* serán dos medios muy eficaces para fortalecer la vida de la gracia, y que nos ayudarán a celebrar dignamente las fiestas pascuales.

Recorramos, pues, este itinerario cuaresmal con la certeza de que el camino de la cruz y de la muerte nos conduce a la resurrección y la vida (cfr. *Mc* 8,34-35; 10,33; Prefacio Domingo II de Cuaresma). Amén.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 05 días del mes de febrero del Año del Señor 2021. Año de San José.

+ *Ruy Rendón Leal*
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo



[Signature]
Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller